



Beschluss des Fakultätsrates vom 20.09.2017

Durch Beschluss des Fakultätsrates vom 20.09.2017 wurde die Verwendbarkeit der Module PhF-Soz-BA-AM2, PhF-Soz-BA-AM3 und PhF-Soz-BA-AM4 der Studienordnung für den Bachelorstudiengang Soziologie vom 22. September 2016 (Erlassdatum 25. Mai 2016) geändert und jeweils die Passage „und im Ergänzungsbereich Soziologie in den Bachelorstudiengängen Medienforschung/Medienpraxis und Politikwissenschaft sowie ein Wahlpflichtmodul im Ergänzungsbereich Soziologie in den anderen Bachelorstudiengängen der Philosophischen Fakultät“ gestrichen.

20.09.2017

Dekan
der Philosophischen Fakultät

Prof. Dr. Lutz Hagen